


Es ist dreizehn Uhr
- Schulschluss!

Wie 
schön der 
Park heute 
aussieht

Tom und seine Schwester 
müssen auf dem Weg zur 
Schule immer am Park 
vorbei.

Bei der Schule angekommen

Jetzt aber 
schnell!



Was für eine 

unnötige 

Verschmutzung des 

Parks!

Guck 

mal d
er M

ann da 

verteilt
 

wahrscheinlic
h den 

ganzen M
üll

Wir müssen einen 
Roboter bauen,der

den Müll 
einsammelt

Haha,
Ich verteile den Müll

wieder am Park vorbei 
entdecken die Beiden etwas 
seltsames.

Ich hab eine 
Idee…



Das sieht schon richtig gut aus!

Es 
funktioniert!

Ein 
bisschen hier von 
und ein bisschen 

davon

Nach mehreren Tage testen die 
beiden den Roboter direkt aus

Die beiden Geschwister bringen den 
Roboter direkt zum Park, wo er 
sofort alles zusammen sammelt



Sie sind verhaftet!

Der Müllhaufen den der Roboter 
zusammen gesammelt hat 
vernichtet sich von selbst und  
löst sich in Luft auf

Der Müll verschwindet

Die Polizei hat den 
Umweltverschmutzer ertappt



Bis zum nächsten 
Abenteuer
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